
Eine Aussprache zu dem vorgelegten Bericht der Unteren Denkmalbehörde hat nicht 
stattgefunden. Seitens der SPD-Fraktion wurde durch Herrn Bäsch die Frage gestellt, warum die 
jetzige Löschung aus der Denkmalliste erst Jahre später nach Durchführung der Baumaßnahme 
erfolge. Da kein Vertreter der Denkmalbehörde bei der Sitzung anwesend war, konnte die 
Verwaltung eine Erklärung hierzu nicht direkt geben. Sie sagte aber die Beantwortung im 
Rahmen des Protokolls zu. 
 
Protokollnotiz: 
Die Untere Denkmalbehörde erklärte, dass bei dem vorgenannten Objekt der Wegfall der 
Denkmaleigenschaft des Wirtschaftsgebäudes anlässlich eines jüngeren Bauantrags in diesem 
Jahr erneut festgestellt wurde. Die Denkmalbehörde ist gesetzlich verpflichtet, Denkmäler, die 
ihre Denkmaleigenschaft verloren haben, aus der Denkmalliste zu streichen.  
 
Der Ausschuss hat den vorgelegten Bericht der Unteren Denkmalbehörde  
 
 
zur Kenntnis genommen. 


